

Acaban de invertir en la construcción de tres nuevas embarcaciones auxiliares

## Doramenor, una apuesta por la acuicultura de calidad

En tan sólo cinco años de vida, Doramenor Acuicultura S.L. ha incrementado su capacidad productiva hasta las actuales 120 unidades, en las distintas concesiones administrativas donde desarrolla su actividad. Un rápido crecimiento para una empresa que, por una parte, es consciente de que la acuicultura es la alternativa viable y sostenible a una pesca extractiva cada vez más limitada, y en la que por otra, su máxima preocupación pasa por conseguir una alta calidad en sus productos. Algo que están consiguiendo a base de esfuerzo e inversiones como las que han realizado últimamente, -de 1.384.000 euros-, destinadas a la construcción de tres nuevas embarcaciones auxiliares de acuicultura, dos dedicadas a la alimentación de las jaulas de alevines y una tercera designada para labores de despesque. Las tres cuentan con los más modernos sistemas, así las dedicadas a alimentación de las jaulas de

alevines en producción dispone de unos silos incorporados en la bodega de la embarcación donde se deposita el pienso que se utiliza, y que son controlados por el patrón a través de un ordenador desde donde, en todo momento, se vigilan las cantidades de pienso a administrar en función de la biomasa que posee cada jaula de engorde.

Así, gracias a la construcción de estas modernas embarcaciones, según comentan desde la propia empresa “hemos sido capaces de mejorar las condiciones laborales del personal de nuestra empresa destinada en la mar, en cuanto a la duración de sus jornadas laborales, así como optimizar recursos de cara a las labores de alimentación y mantenimiento en nuestras instalaciones”.

A esta inversión hay que sumarle la que han realizado desde la empresa para modernizar y añá-

dir nuevos equipamientos a otras embarcaciones que ya poseían. Lo han conseguido a través de la re-motorización de dos embarcaciones auxiliares de acuicultura cuyas maquinarias han sido completamente transformadas y adaptadas a las necesidades actuales del sector. Por otra parte, también han adquirido una serie de maquinaria necesaria para la clasificación, empaquetado y manipulación en tierra de toda la producción proveniente de la mar. Estas mejoras han supuesto un esfuerzo económico de 350.000 y 785.000 euros respectivamente.

### Jaulas para corvina

En Doramenor, tras desarrollar un considerable volumen de actividad en torno a la dorada y la lubina han continuado diversificando sus especies de cultivo. Así, desde el año 2007 están trabajando en una nueva especie para ellos como es la corvina, -de carne blanca, libre



Instalaciones de Doramenor acuicultura, S.L. en San Pedro del Pinatar.



Embarcación "Yaiza Sexto".

de espinas y de bajo contenido en grasa-, con la esperanza puesta en que se convierta en la alternativa a la comercialización de otras especies con hábitos de consumo más consolidados. Para ello, han invertido en la instalación de nuevas jaulas, en concreto seis, de 25 metros de diámetro, destinadas a la cría de esta especie. Una inversión que ha contado con la ayuda del Fondo Europeo de la Pesca (FEP).

Como también esperan contar con las ayudas del FEP para la sociedad que Doramenor tiene en la isla de Lanzarote, bajo el nombre de Yaizatun S.A. -donde existe una explotación de lubina y dorada, con capacidad máxima otorgada de 1.875 tm.-, con la que esperan construir tres embarcaciones, una de despesques, una de alimentación y otra para el transporte de los equipos de buceadores y personal. Se trata de una inversión que pretende dotar a esta sociedad de sus propias embarcaciones de trabajo sin necesidad de tener que alquilarlas como han tenido que hacer hasta ahora.

Sin duda un gran esfuerzo por conseguir situar a la acuicultura en el lugar que le pertenece ya que

en su opinión, "la acuicultura en nuestro país es todavía un sector incipiente". Para ello, para que el sector mejore y se sitúe en su lugar correspondiente, desde la empresa mencionan tres pasos a seguir que, en su opinión, son fundamentales "una mayor y más cómoda financiación de entidades para nuestros proyectos. Más atención de la Unión Europea (UE) a la entrada de productos extracomunitarios y que no se adecuan a la normativa de trazabilidad y de seguridad alimenticia de una forma tan exhaustiva como lo hacemos los productores de la UE. Y que los consumidores sean más exigentes con los productos que adquieren, que sepan valorar su frescura y calidad en función del origen del producto".

Personal de Doramenor en labores de despesque.

